

## *Children of Sathya Sai, exalumnos de Muddenahalli*

*Publicado el 22 de junio de 2016*

### ***¿Ha nacido ya Prema Sai?***

*Sairam,*

*En un satsang que tuvo lugar en la divina presencia, en Padova, Italia, el 16 de abril de 2016, un devoto preguntó si Prema Sai ya había nacido, y esto es lo que Swami respondió.*

DEVOTO – Hay mucha confusión con respecto a este tema, pero ¿podrías decirnos si el pequeño Prema Sai ya ha nacido, o cuándo nacerá?

SWAMI – Si no hablo, hay confusión; si hablo, ¡habrá más confusión!

Todos tienen que nacer; el próximo Avatar tiene que venir, y tiene que venir en un cuerpo. Prema Sai ha nacido, pero se revelará al mundo sólo en el momento adecuado. Eso es todo. No voy a responder dónde, cuándo ni cómo; en realidad no importa si ha nacido en uno u otro lugar, o cuándo revelará Su presencia. Todas esas preguntas son superficiales.

Como todos los Avatares, Sathya Sai vino, ustedes lo experimentaron, comprendieron y aprendieron. Pero ¿cuánto se han transformado? No tiene sentido buscar al siguiente maestro. En primer lugar, aprendan a hacer su tarea para el hogar, porque si no pudieron aprender de Sathya Sai, tampoco hay manera de que puedan aprender de Prema Sai.

Sathya Sai les enseñó lecciones en el aula. Ahora, vayan a hacer su tarea para el hogar, y cuando regresen a la clase de Prema Sai comprenderán mejor.

A la apropiada edad de catorce años, Él se revelará al mundo. Esto no es *prasava*; es *pravasha*. No es un nacimiento humano ordinario, sino una encarnación. Ellos eligen dónde quieren nacer y quiénes quieren que sean sus padres. Pero, así como Shirdi Baba no dijo que era Shirdi Baba hasta que tuvo catorce años de edad, y Sathya Sai Baba no dijo que era Sathya Sai Baba hasta que tuvo catorce años, Prema Sai Baba, a pesar de estar en el mundo, no va a decir que es Prema Sai Baba hasta que tenga catorce años.

Sepan que, cuando el discípulo está listo, el gurú aparecerá. Si ustedes están dispuestos a recibir a Prema Sai, no tienen necesidad de buscarlo; Él vendrá buscándolos a ustedes. Si están listos, Él los buscará y hallará la manera de estar con ustedes.

Ahora Yo hablo mucho, he estado hablando y seguiré hablando, pero Prema Sai no es tan locuaz como Yo: el lenguaje de Prema Sai es el silencio. Aquellos que no pueden entender el silencio no lo entenderán. La presencia del Maestro es magnética por sí misma, pero sólo serán atraídas hacia el imán las barras de hierro que están libres de tierra y herrumbre. Sólo aquellos devotos que estén desprovistos de egoísmo y apegos serán atraídos hacia Prema Sai, y serán capaces de comprenderlo.

Yo soy un maestro muy deficiente: estoy revelando algo que los ayudará a pasar el examen. Les estoy diciendo que este es un tiempo de oro para que se preparen, para estar en Su presencia. Si hacen bien su tarea para el hogar, y repasan bien las lecciones que han aprendido, ganarán mucho cuando Él esté por aquí.

Shirdi Sai vino sólo para un estado de la India, y viajó mayormente dentro de ese estado. Sathya Sai Baba vino para la nación, y viajó por toda la nación. Prema Sai viene para el mundo entero, y va a viajar por todo el mundo.

Yo sólo estoy haciendo preparativos para esa venida. Estoy preparando el suelo, estoy quitando la maleza y luego plantando las semillas, para que cuando llegue la estación y llueva, las semillas crezcan hasta ser plantas.

La misión de Shirdi Sai fue una etapa, Sathya Sai la siguiente, y finalmente la misión de Prema Sai. Es como una carrera de relevos; la primera persona corre, pasa el testigo al segundo corredor, la segunda persona corre su vuelta y pasa el testigo al tercer corredor. Lo que hace la primera persona ayuda a la segunda persona, y lo que hace la segunda persona ayuda a la tercera persona. Entonces, la tercera persona corre y termina la carrera. Lo que hizo Shirdi Baba fue parte de la misión de Sathya Sai. Lo que hizo Sathya Sai fue parte de la misión de Prema Sai.

Estoy viajando por todo el mundo, preparando lugares, centros y personas, para dejarlos en condiciones de recibir al próximo Avatar. Se acelera con cada vuelta completada, como un avión que despegue lentamente; pero sólo hay un número limitado de asientos en cada avión. Solo a aquellos que tengan un pasaje les será permitido subir al avión. La pureza es el pasaje para que ustedes suban al avión de Prema Sai, de modo que sólo aquellos que sean puros hallarán su lugar. Con que ustedes sepan esto es más que suficiente.

Si están listos, Prema Sai los buscará. No necesitan perder tiempo y esfuerzo buscándolo a Él; más bien utilicen ese tiempo en prepararse ustedes mismos. Líbrense de todo ego y apego, háganse puros, libres de herrumbre y tierra, para que, en Su presencia, puedan ser transformados en imanes de la Divinidad.

Atentamente, en Su Misión,

Children for Sathya Sai

<https://www.facebook.com/ChildrenForSathyaSai/photos/a.451782858201953.100422.303112789735628/1074146352632264/?type=3&theater>